

Bericht der Westfalenpost, 12.10.2023

Caritas Brilon fordert Unterstützung

Zahlreiche Dienste und Einrichtungen des Sozialunternehmens von Kürzungen betroffen

Brilon. 1200 Hauptamtliche arbeiten beim Caritasverband Brilon. Und sie alle stehen immer wieder vor Herausforderungen im Umgang mit den Problemen und Nöten der rund 5000 Menschen, die ihre Beratung und Pflege in Anspruch nehmen. Um einen Einblick in das Arbeiten und Wirtschaften des Sozialunternehmens zu erhalten, war der CDU-Vorsitzende Friedrich Merz jetzt zu einem Arbeitsgespräch in Brilon.

Caritas-Vorstand Heinz-Georg Eirund skizzierte die globalen und nationalen Problemfelder, die auch die Arbeit der Caritas im Altkreis Brilon und Waldeck beeinflussen. Die Probleme seien vielfältig und oft miteinander verzahnt. Wirt.



CDU-Vorsitzender Friedrich Merz besuchte den Caritasverband Brilon, um sich ein Bild von dessen aktueller Lage zu machen.

CARITAS BRILON

Vollständiger Artikel:

<https://www.wp.de/staedte/altkreis-brilon/die-angst-vor-sozialem-abstieg-gibt-es-auch-im-sauerland-id239779609.html>

zuletzt abgerufen: 31.01.2024